



**Jhonatan Gamaliel Vázquez Cruz**

**Sergio Jimenez Ruiz**

**Ensayo**

**Antropología medica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1**

**B**

En el siguiente ensayo abordaremos o hablaremos de que es la antropología médica o cuál es su relación que tiene la antropología con la medicina, para comprender quizás no todos sabemos que es? Y pareciera que no importante hablar de la antropología para la salud o la medicina, pero es una base principal la cual muchos médicos o pacientes no saben lo que aborda la antropología en este ensayo abordaremos o trataremos de hacerte entender o explicarte la importancia de la antropología médica para empezar a hablar un poco sobre el tema de antropología entendemos que es el estudio o son los estudios de un hombre así la salud la cual estudia los principales procesos sociales ante una entidad o comunidad y te preguntaras cuales son?, bueno para esto es este ensayo, la antropología estudia y aborda en el campo de medicina la salud, enfermedad y la atención a los pacientes, por ultimo concluiremos con la importancia de poder instruir o darse a entender que la antropología en el campo de la medicina tiene una gran importancia o valor para un buen futuro de todos como seres humanos como pacientes, comunidad y médicos.

La antropología medica como bien sabemos que es un estudio que hace al hombre sobre la salud, enfermedad y atención, para saber dónde o que siglo esto dos factores importantes la antropología y la medicina en el siglo xx donde la cual las dos ramas estuvieron en una constante relación, por esos años algunos antropólogos y con algunos médicos compartieron sus conocimientos y concedían en algo, en que una persona tenía que abordar estas dos bases para poder resolver sus problemas tanto ya sea de salud como en la vida cotidiana, la antropología medica tiene también una cosmovisión la cual ese es el eje principal de la antropología pero de ese eje principal también abarca la etnografía la cual es el estudio de como se ve las cosas desde un cierto punto de vista pero el pasar el tiempo la etnografía fue perdiendo sus campos al centrar su atención los pacientes o grupo de personas en los hospitales y en el espiritualismo o con médicos tradicionales pero nos surge esta pregunta ¿Qué aborda la antropología medica? Bueno para esta respuesta nos dice en el libro de “*Pedro Laín Entralgo*” es el encargado de abordar los procesos sociales y sus representaciones culturales de la salud, enfermedad y atención es decir que es el ámbito o como bien dice “*encargado de abordar*”, para esto nos dice que es el que comprende, valora y también de prestar mucha atención ante una comunidad o una persona para una mejor calidad de vida. La Antropología medica también nos habla del proceso de formación profesional del médico general, en este concepto de médico general es el que abarca ya muchos campos de la salud mediante la medicina pero todos llegan a una sola cosa o en solo un punto de vista que es la “*visión holística*”, la cual se requiere de un gran enfoque de la medicina antropológica la cual es la que nos brinda un gran conocimiento científico sobre

el hombre pero no dejando tampoco por menos a la medicina tradicional la cual para muchas personas es más confiable para ellos, ir con parteras, comadronas y curanderos, que para ellos le tienen más confianza que a un médico especialista, pero en una parte vemos que la antropología tiene una conexión y aprecio a los valores que se puede analizar y comprender las costumbres que son las bases o creencias que tiene un comunidad pero también tiene estilos de vida que es como uno vive cada día en su propia rutina pero también está la organización social de una persona o sociedad que es poder reconocer la diversidad humana en una comunidad.

Para poder ir terminando sobre la antropología y su relación con la medicina, es la clave para el éxito con la aplicación de ciencia y conocimiento de antropólogos y la medicina ate una interacción que tendrá un médico y un paciente en cómo tratarlo con respeto, la atención y un gran trato afectuoso que nos facilitara saber que tiene, y como aliviarse de la misma manera, ya para finalizar con el tema de la antropología y su relación de la medicina primero debemos saber que es un médico? la cual sabemos que un médico es un profesional que practica la medicina y que puede ayudar y poder uno recuperarse con las enfermedades, pero sabemos que para llegar ser médico hay que llevar un proceso de estudio y en la cual en ese proceso llevamos lo que es antropología medica la cual nos dan o enseñan que para ser médicos hay que aprender de todo y seguir aprendiendo para un mejor trato al paciente y también tratarlos con más respeto la cual entra la antropología medica que estudiamos a las comunidades y es una base principal a los conocimientos de antropólogos.

## Referencias

DrC. Zoe Díaz Bernal, D. T. (dic.1015). La antropología médica aplicada a la salud pública. *Revista Cubana de Salud Pública*.

Orringer, N. R. (1997). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo. *Medical Anthropology*, 1-16.

Virgili, U. R. (2013). Introduccion a la Antropología médica. *Medical antropologi research center*, 1-7.